

A Québec, le 30, Dlle Amelia YOUNG, fille de feu l'hon. John Young et sœur de T. A. Young, eccl. M. P. ;

A St Roch le même jour, à l'âge de 18 ans, Dlle Josephine Charlotte **ORSONNENS** ;

A Québec, le 3 du présent mois, Dame Sazanne BOURASSA, épouse de Joseph LAGUEUX, écuyer ;

A Montréal, le 5, Mssire Michel Candide LESAULNIER, Prêtre du Séminaire et Curé d'office de la paroisse. Nous traduisons la notice suivante du *Montreal Gazette* :

Michel Candide Lesaulnier naquit en 1758, dans le diocèse de Coutance, province de Normandie, en France. Il étudia à l'université de Caen en 1775, et deux ans après, il se rendit à Paris, où il étudia la théologie, et devint licencié de la Sorbonne. En 1782, il fut agrégé au Séminaire de St. Sulpice, et fut envoyé à Toulouse, l'année suivante. Au commencement de la révolution française, il se retira dans l'île de Jersey, d'où il passa en Angleterre, et il arriva en 1793, à Montreal, où il a rempli les devoirs de son état pendant trente-cinq ans, jusqu'à sa mort, qui a eu lieu vendredi dernier, après une longue et pénible maladie. Affectueux, prudent, éloquent, il a rempli tous ses devoirs de prêtre avec exactitude et fidélité, et a fait honneur à la place qu'il occupait par sa conduite et l'intégrité de ses principes. Il a fait ériger plusieurs écoles pour les pauvres dans les limites de la paroisse, et il a puissamment contribué de parole et d'action, à l'érection de ce superbe édifice, la nouvelle église paroissiale. Sa bienfaisance s'étendait à tous, sans distinction de langue, de patrie ou de religion. Ses rares talens lui avaient acquis le respect de tous les habitans de cette province, théâtre de ses fonctions pastorales, et sa correspondance étendue avec les membres éminents de l'église catholique prouve combien il était estimé au-dehors.

Ses funérailles ont eu lieu le 8, en présence d'un concours aussi nombreux qu'il a coutume de l'être aux grandes solennités. Le service a été célébré par M. ROQUE, grand-vicaire, et Mgr. l'Évêque de Teimesse présent à la cérémonie, a dit l'Introit et fait l'Absoute. Sa Grandeur avait pour assistans M. HUBERT, du Séminaire, et M. TURGEON de Québec.

A Montréal, le 8, à l'âge de 80 ans et 6 mois, Dame Marie Geneviève BRITHELET, veuve de feu Dominique Hubert LACROIX, écuyer ;

Au même lieu, le 9, Dlle Jeanne MOREAU, âgée de 18 ans et 6 mois ;

Au même lieu, le 12, Dlle Charlotte PERRAULT, âgée de 42 ans.

Dernièrement, à la Côte St. Léonard, paroisse de la Longue Pointe; Madame veuve ALLARD dite LONGPRÉ, âgée de 100 ans, 8 mois et quelques jours.

L'automne dernier, dans l'île du Prince Edouard (St. Jean), à l'âge de 107 ans, Dame Mary Gibbons, native de Hollande ;

Dans l'île de la Jamaïque, le 24 de Novembre dernier, Dame Judith CRAWFORD, âgée, dit-on, de 151 ans.

MARIÉ :—A St. Grégoire, le 9 du présent mois, par M. DEMERS, Aug. LEBLANC, écuyer, à Dlle Julie HÉBERT.

COMMISSIONNÉ : — Mr. LOUIS JANNOT, Notaire public.